
Pièces 10 Pièces

Superficie 394 m²

Référence Blanche

Prix 2 350 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Au calme absolu, à pied des commodités et écoles, cette belle villa contemporaine

profite  de  grands  volumes  et  de  prestations  haut  de  gamme.  Récemment

entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  naturels  et  nobles,  la  propriété  est

agréable  à  vivre.Sur  un  terrain  plat  d'environ  2,800m2,  elle  dispose  de  larges

terrasses  entourant  une  piscine  couleur  d'un  lagon,  sans  vis-à-vis.La  villa  se

compose  comme  suit  :Rez-de-chaussée  :  hall  d'entrée,  wc  invités,  cave  à  vin,

double  séjour  avec  cheminée,  cuisine  équipée  ouverte  sur  salle  à  manger  et  un

grand appartement indépendant avec salle d'eau, salon, ...

In  absolute  calm,  within  walking  distance  of  amenities  and  schools,  this  bright

contemporary villa benefits from large volumes and high-end services. Completely

renovated  a  few  years  ago  with  natural  and  noble  materials,  the  property  is

pleasant to live in.On a flat  plot  of  approximately  2,800 sqm, it  has large terraces

surrounding  an  unoverlooked  swimming  pool  the  color  of  a  lagoon.The  villa  is

composed as  follows:Ground floor:  entrance  hall,  guest  toilet,  wine  cellar,  double

living room with fireplace, fitted kitchen opening onto the dining room and a large

independent apartment with shower ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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